

ABSTRAK

Rizal Jam'ul Mubarak. *“Perkembangan Program Acara Keislaman Di Radar Cirebon Tv (Tahun 2020-2022)”*.

Radar Cirebon TV adalah stasiun televisi lokal dengan berita, hiburan dan budaya terkini di Wilayah III Cirebon. Tak hanya itu, Radar Cirebon TV juga memuat berita-berita Islami melalui ceramah rutin setiap minggu dengan menghadirkan ulama-ulama ternama di Cirebon. Sehingga masyarakat pun mendapatkan informasi mengenai agama Islam. Dalam eksistensinya sebagai stasiun televisi lokal daerah, Radar Cirebon TV juga menayangkan program acara Islam salah satunya yaitu acara Cirebon Mengaji merupakan acara yang bertema Islam dengan format Talkshow dan program ini dihadiri oleh ulama terkenal di Cirebon sebagai narasumber. Radar Cirebon TV memberikan platform yang kuat untuk menyampaikan pesan-pesan keagamaan secara visual dan berkesan, sehingga dapat memengaruhi pola pikir dan perilaku masyarakat secara positif. Dengan demikian, peran televisi dalam menyebarkan dakwah menjadi semakin penting dalam membangun masyarakat yang lebih bermoral dan religius.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perkembangan program acara keislaman di Radar Cirebon TV, serta tema kajian dalam program acara keislaman di Radar Cirebon TV.

Metode yang digunakan adalah metode penelitian sejarah. Tahapan yang dilakukan diantaranya adalah heuristik, kritik, interpretasi, dan historiografi.

Hasil dari penelitian tersebut yaitu, *Pertama* Radar Cirebon TV telah menghadirkan beragam program keIslaman yang berkembang dari tahun 2020 hingga 2022. Program-program tersebut mencakup segmen informatif, hiburan, dan pendidikan agama. Salah satu program andalannya adalah "HOKI (Humor Ala Kiai)", yang menyajikan materi keislaman dengan sentuhan humor untuk meningkatkan daya tariknya. Program lainnya seperti "Ngaji Ning Tipi", "Cahaya Hati", dan "Cirebon Mengaji" juga memberikan edukasi agama dalam berbagai format, mulai dari diskusi, tausyiah, hingga lomba membaca Al Qur'an. Selain itu, kolaborasi dengan Partai Demokrat melahirkan "Ramadhan Sehat", yang bertujuan memberikan edukasi tentang menjaga kesehatan selama bulan Ramadhan. *Kedua*, Tema kajian secara garis besar diantaranya tema sosial, keislaman, serta kesehatan. Tema sosial dikaji dalam program acara HOKI yang diberi sentuhan humor sehingga dapat diterima dengan mudah oleh masyarakat. Tema keislaman diantaranya dikaji dalam program acara Ngaji Ning Tipi, Cahaya Hati, dan Cirebon Mengaji yang dibuat dalam beragam format, seperti diskusi, tausyiah, hingga lomba membaca Al-Qur'an. Tema kesehatan dikaji oleh Ramadhan Sehat yang memberikan wawasan tentang menjaga kesehatan di bulan Ramadhan.